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令和元年度第２回ふるさと母里運営推進会議 議事録 

 

１、実施月日  令和元年 8月 21日（水）14:00～15：00 

２、場所    会議室 

３、事務所職員 代表者:柴田 管理者:永田 主任：松浦 

４、令和元年度（新）運営推進委員 参加者（順不同） 

 ・ご利用者  1名  

 ・地域住民の代表者  1名 

 ・有識者   2名 

 ・行政職員  2名 

５、施設の運営状況報告                      

６、質疑応答 

７、その他 

８、次回開催日について（案） 10月 23日 14：00～ 

 

会議録 

 

議題に沿って管理者より資料の説明あり、その後質疑応答に入った。 

 

(地域住民）今年の夏も暑かったが、エアコンの設定は何度にしていますか？ 

(管理者)リビングは 26～27℃で設定して、寒いなどの訴えがあった場合には止

めたり設定温度を上げたりして調整しています。 

(地域住民)うちにも年寄りがいて、調整が難しいので聞いてみました。 

熱中症が心配だけども、割と暑さに鈍感で。 

(管理者)施設ではこまめに調整しますが、自宅で生活される方はやはりエアコ

ンを嫌がられるので夏バテ気味になり食欲が落ちてこの夏で体重が５～６キロ

減った方もおられます。 

(有識者)食事は食べられていますか？ 

(管理者)自宅の方は食べられない方もおられます。昼食に伺っても「後で食べ

るから置いておいて」とか「いらない」と言われるかたもいます。 

(有識者)お年寄りにはそうめんとかさっと食べられる昔ながらの食事がいいん

じゃないですか？最近でもニュースで亡くなった方があると聞くので、自治会

でも見守ることが必要じゃないかと思います。隣が隣を気にするのも大事。施



設に入れる人ばかりじゃない 

(管理者)実際みなさんを受け入れるだけの建物もないし、人員も足らない。す

べて出来るわけじゃないのでミニサロンや地域の集まりに参加しています。 

(有識者)若い人は自治会に入らないし、近所の人でも脳梗塞で倒れた人がいる

が家族も働く世代だと世話に困るケースもある。相談されたがこちらを紹介し

てもよいですか？ 

(管理者)どうぞ、相談いただけたら出来るかぎりの対応はさせていただきます 

(行政職員)グループホームの待機者は何人おられますか 

(管理者)8月の時点では 5名おられます。時期的なものもあり冬場には少なく

なりますが、今現在ではグループホームは満床です。 

 

台風時期の避難について 

(管理者)警察と消防が連携して避難対策をすることになっています。 

(行政職員)川の氾濫が一番怖いですね 

(管理者)避難する場所としてはわかさ会館が一番いいのですが、庁舎もあいて

いますか？ 

(有識者)去年台風で避難したときも東から西の避難所に行ったが非常に不便だ

との意見が出て、その後、数名はわかさ会館を開けてもらって避難した。蛇喰

川は氾濫しやすいので庁舎は低いし怖い。 

(地域住民)母里は川が氾濫したら東も西も居る場所がない。移動するより自宅

の 2階にいた方がよいと思う 

(有識者)ふるさと母里はそのまま移動しなくても良いのでは。土手の桜は根こ

そぎ引っ張っていくから。 

(代表)前の被害のときも南柴田は残ったからね。 

(有識者)やっぱり移動されなくてもいいんじゃないかと思う。ここを避難場所

にしたら？今、堤防も良くなってきているし。 

(行政職員)山側が崩れたら避難経路を通ってわかさ会館に避難したらいいです

ね 

(代表)山側は地盤が固いので崩れる心配はないと思う 

(管理者)また避難が必要になったそのときは災害対策本部と相談したいと思い

ます。 

 

その他 

(管理者)小規模多機能の外部評価のご協力を今年度もお願いしたいと思ってい

ます。次回の運営推進会議でご説明させていただく予定です。 

 

次回開催予定 令和元年 10月 23日 ⒕:00～ ふるさと母里会議室にて 


